

El Mercurio
05-04-14 Pág. B 6

CASINO SE UBICARÍA EN UN TERRENO DE 25 MIL M² EN CHILLÁN:

Dreams detalla el que sería su principal proyecto en el país y mira nueva compra en Perú

Operador prevé levantar un complejo en el centro de Chillán, cuya inversión sería superior a los US\$ 80 millones. Además, no descarta ingresar a un tercer mercado en el mediano plazo.

MARÍA JOSÉ TAPIA B.

En un paño de 25 mil metros cuadrados, ubicado en una de las principales avenidas de Chillán, Dreams prevé levantar el que sería su principal proyecto a nivel nacional. Tras el cupo dejado por Termas de Chillán, el operador optó por entrar a la pelea por ese espacio, puesto que será adjudicado por la Superintendencia de Casinos a mediados de año.

“Chillán es una tremenda plaza, mayor de lo que tenemos en Puerto Varas o Puntas Arenas”, explicó el gerente general de la compañía, Jaime Wilhelm. “Este proyecto será el más grande de todos, con una inversión superior a los US\$ 80 millones”, dijo.

La compañía firmó recientemente la promesa para adquirir un terreno en avenida Brasil —una de las cuatro avenidas que conforman el centro de la ciudad—, el cual conecta con el estero Las Toscas. “Nos encantó el terreno porque está ubicado dentro de la ciudad. Sin embargo, para darle accesibilidad debemos pavimentar un tramo en avenida Brasil, a lo que estamos dispuestos”, destacó Wilhelm. Además, el grupo deberá levantar un puente sobre el estero.

Con todo, la compañía desarrollaría un complejo de entretenimiento que incluirá el primer hotel cinco estrellas al interior de Chillán, que tendrá 104 habitaciones, un spa con piscina interior y exterior, un centro de



MAQUETA.— Esta es la maqueta del proyecto que prevé levantar Dreams en Chillán y que incluye laguna artificial, hotel, casino, entre otras atracciones. Por el cupo también están compitiendo tres actores más que ayer formalizaron sus peticiones ante la superintendencia.

eventos para 1.600 personas, además de un museo, salas de exposiciones, entre otras atracciones, varias de las cuales buscarán destacar a los artistas nacidos en esa dicha localidad, como Claudio Arrau, Marta Brunet, entre otros.

El casino, en tanto, contaría con 500 máquinas, mesas de juego y bingo.

Además, el grupo sumaría un paseo gastronómico con ocho restaurantes, cuatro de ellos de

comida rápida, y un bulevar con 36 tiendas. “Además construiremos una laguna artificial para darle mayor dimensión al estero, 403 estacionamientos subterráneos y ciclovías”, explica el ejecutivo.

De ser adjudicado, Dreams prevé terminar su construcción en 24 meses. Las proyecciones apuntan a recibir de 20 mil a 25 mil personas en el primer año, y luego más de 30 mil.

No solo en Chillán estará el

foco. La firma también está evaluando adquirir una cuarta sala en Lima, Perú. “Estamos en la fase de estudios, pero podría darse en 2014”, señala.

Añade que siguen evaluando la opción de adquirir un terreno para levantar un proyecto desde cero en ese mercado.

En la misma línea, asegura que podrían arremeter en un tercer mercado en el mediano plazo. “Estamos mirando cosas en América Latina”, concluye.